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   ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL DISTRITO NORTE, 

CELEBRADA EL DÍA DIECISÉIS DE ENERO DE DOS MIL VEINTICINCO 
 

En el salón de actos del Centro Cívico de Buenavista de la Ciudad de Toledo, siendo las dieciocho horas y quince 

minutos, del día 16 enero de dos mil veinticinco, se reúnen los miembros del Consejo que a continuación se 

relacionan, para celebrar sesión extraordinaria  en sustitución de la ordinaria del mes de enero  del Consejo de 

Participación Ciudadana del Distrito Norte, de conformidad con lo establecido en el Reglamento Orgánico de los 

Distritos de la Ciudad de Toledo: 

PRESIDENTA 

Dña. Loreto Molina Díaz (PP). 

VOCALES REPRESENTANTES DE LOS GRUPOS POLITICOS 

D. Juan José Alcalde Saugar (PP) 

Dña. Inés María Cañizares Pacheco (VOX) 

D. José María Fernández Sánchez (IU-Podemos). 

VOCALES REPRESENTANTES DE LAS ASOCIACIONES DE VECINOS 

D. José Luis Gómez Pérez (A.A.VV. “La Ronda”) 

SECRETARIA 

Elvira Esteban Peces (Coordinadora de Distrito). 

 

Constatado, por la secretaria, que hay “quorum” se abre la sesión por la Presidencia y se procede a tratar los asuntos 

incluidos en el Orden del Día, cuya convocatoria fue cursada en legal forma. 

 

1º.- APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL BORRADOR DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR 19 DE SEPTIEMBRE. 
A continuación, la Sra. Presidenta pregunta si hay alguna observación al Acta de la sesión anterior, y no habiendo 

objeción, se aprueban por unanimidad de los presentes. 
 

2º.- INFORME DE LA PRESIDENCIA. -  
 
Toma la palabra la Sra. Presidenta, para dar respuesta a las propuestas que se hicieron en consejos anteriores 

respecto a cuestiones planteadas por la asociación La Ronda, sobre la iluminación en calle Alemania dice que está a 

la espera de informe técnico Y también de la calle Italia, se han puesto ya un 20% más de bombillas. 

Respecto a la reunión mesa de trabajo de la TO-20 y TO-21 resume lo que allí se acordó que fue pedir informe al 

colegio de Ingenieros de estudio de aforos de la intensidad de tráfico y transformación de la zona, informa que hay 

partida presupuestaria para ello.  

En relación a la construcción del Centro de Mayores cede la palabra al Sr. Alcalde que comenta que el proyecto, que 

asciende a trescientos millones de euros, se llevará a término en dos fases, la primera ya se está licitando para 

asegurar la zona con un muro perimetral, la comisión técnica se reúne la semana próxima para la apertura de las 

ofertas presentadas. La segunda fase será con la licitación del proyecto de construcción. El presupuesto asciende a 

un millón cuatrocientos mil euros. También agradece a la asociación su trabajo para conseguir este equipamiento 

para la ciudad. 

A continuación, sobre proposiciones de la asociación La Legua, con respecto al paso de cebra de la entrada a la 

urbanización se ha eliminado ya la elevación, respecto a las parcelas del PDM se lo ha pasado al concejal de deportes, 

y sobre el soterramiento de la línea de alta tensión también se ha tramitado. 

Respecto a las proposiciones de la asociación Río Chico, urbanización Valparaíso, comenta que ayer se mantuvo una 

reunión con los representantes vecinales y se abordaron las cuestiones pendientes. En la pista de vóley ya se ha 

actuado, en la pista multideporte también se ha actuado ya, tras la retirada de la pista de skate, se ha pasado ya a los 

técnicos de parques y jardines, para el pintado de juegos infantiles. Con respecto a los problemas de limpieza y 

recogida de residuos y su mejora, se está trabajando con la UTE para sacarlo adelante.  

Recuerda la Sra. Presidenta que las proposiciones y preguntas de las asociaciones deben por mandato legal ser 

registradas en tiempo y forma para poder incluirlas en el orden del día correspondiente.  
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Se pasa al siguiente punto del Orden del Día. 

 
4º.- PREGUNTAS Y SUGERENCIAS: 
4.1.- PREGUNTAS Y SUGERENCIAS FORMULADAS POR LOS VOCALES DEL CONSEJO. 

 

El Sr Gómez pregunta si en la calle Alemania intersección con calle Bélgica a la altura del Colegio Europa, y debido a 

la gran velocidad de los vehículos que circulan por aquí, si se podría acondicionar la zona con realces antes y después 

del paso de peatones para dar más seguridad, plantea esta solución, o la que se considere más oportuna. Contesta la 

Sra. Presidenta que pasará está cuestión al Concejal de Movilidad.  

 

4.2.- PREGUNTAS Y SUGERENCIAS FORMULADAS POR EL PUBLICO. 

 

A continuación, la Sra. Presidenta da la palabra al público que lo ha solicitado.  

Preguntas de la Sra. Cervantes sobre el coste de la obra de la Plaza de España, responde la Sra. Presidenta que ha 

ascendido a doscientos seis mil con sesenta y cuatro euros. Respecto a los criterios de selección para las clases de 

pilates, mantenimiento, en el centro cívico de Buenavista, responde la Sr. Presidenta, que cuando se saque el nuevo 

contrato, los criterios de selección los pondrá el Ayuntamiento, la Concejalía del área. Pregunta sobre el tema de los 

contenedores de basura responde la Sra. Presidenta que lo ha pasado a la Concejalía correspondiente, que se está 

trabajando en ello, respecto a la vía urbana TO-20 y si el ayuntamiento tiene previsto actuar en la limpieza y 

desratización de la zona, responde la Sra. Presidenta que se hará según marca la ley. 

Interviene a continuación el Sr. García de la asociación Vistahermosa preguntando sobre las cuestiones ya planteadas 

en consejos anteriores respondiendo la Sra. Presidenta que se está trabajando en todas las cuestiones ya planteadas 

y contestadas en consejos anteriores. 

 

Y no habiendo más asuntos que tratar, se dio por concluida la sesión del Consejo de Participación ciudadana del 

Distrito Norte, de la Ciudad de Toledo, a las diecinueve horas y diez minutos del día arriba indicado. 

 

 

 

                                       LA PRESIDENTA                                                        LA SECRETARIA 
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